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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Заточение и смерть
 иоанна Крестителя 

Иоанн Креститель был первым глашатаем Царства Христова 
и первым пострадал за него. Вместо вольного воздуха пустыни 
и огромных толп народа, внимавших ему, теперь его окружали 
тюремные стены: он был заключен в крепость Ирода Антипы. 
Большая часть служения Иоанна Крестителя прошла на востоке 
от Иордана, на той территории, где царствовал Антипа. Сам 
Ирод слышал проповедь Иоанна. Призыв к покаянию приводил 
в трепет развратного царя. “Ирод боялся Иоанна, зная, что он 
муж праведный и святой... многое делал, слушаясь его, и с 
удовольствием слушал его”. Иоанн же неустанно обличал 
преступную связь царя с Иродиадой, женой брата его. Одно 
время Ирод попытался разорвать узы греха, которыми был 
опутан, но Иродиада сумела воспрепятствовать этому, 
а потом убедила царя заключить Иоанна Крестителя в 
темницу. 

Жизнь Иоанна Крестителя была всегда исполнена 
напряженного труда, и поэтому мрак и бездействие в 
заточении тяготили его. Неделя проходила за неделей, 
а ничего не изменялось. И тогда отчаяние и сомнение 
овладели им. Ученики не покинули его. Добившись 
разрешения приходить в тюрьму, они приносили ему 
вести о деятельности Иисуса, рассказывали о толпах 
народа, стекавшихся к Нему. Одно их удивляло: если этот 
новый учитель действительно Мессия, почему Он не 
освободит Иоанна? Как Он может допускать, чтобы Его 
верного провозвестника лишали свободы, а возможно, 
и жизни? 

Безусловно, эти вопросы возымели свое действие. 
У Иоанна зародились сомнения, которые в любом 
другом случае никогда бы ему и в голову не пришли. 
Сатана радовался, слыша слова этих учеников и видя, 
как они уязвляют душу вестника Господня. Как часто 
люди, считающие себя друзьями иного порядочного 
человека и стремящиеся доказать ему свою верность, 
на деле оказываются самыми опасными врагами: 
вместо того чтобы укреплять веру, они ввергают его в 
уныние и лишают мужества. 

Подобно ученикам Спасителя, Иоанн не понимал 
природы Царства Христова. Он ожидал, что Иисус 
займет престол Давида. Но время шло, а Спаситель не 
претендовал на царскую власть, и Иоанн все больше 
и больше недоумевал и смущался. Он напоминал 
людям: путь Господу будет приготовлен, когда 
исполнится пророчество Исаии — горы и холмы 
должны понизиться, кривые пути — выпрямиться 
и неровные — сделаться гладкими. Иоанн ожидал, 
что горы и холмы людской гордости и самомнения 
будут повержены. Он указывал, что Мессия, держа 
лопату для веяния в Своей руке, очистит Свое гумно, 
соберет пшеницу в житницу, а солому сожжет огнем 
неугасимым. Подобно пророку Илии, в духе и силе 
которого Иоанн пришел к Израилю, он ожидал, что 

Господь откроет Себя как Бог, являющийся в огне. 
В своем служении Иоанн был 

бесстрашным обличителем беззакония как 
высших, так и низших сословий. Он осмелился 
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Пророку пустыни все это казалось непостижимой тайной. 

Бывали моменты, когда нашептывания демонов угнетали 
душу и его охватывал сильный страх. А может быть, столь 
долгожданный Освободитель еще не пришел? Что же 
тогда означала весть, которую он послан был возвещать? 
Иоанн испытывал горькое разочарование. Он ожидал, 
что Божественная весть окажет такое же действие, какое 
оказал закон, прочитанный во дни Иосии и Ездры (см. 2 
Паралипоменон 34; Неемии 8:9), что этот призыв вызовет 
глубокое покаяние и обращение к Господу. И во имя успеха 
этой миссии он был готов пожертвовать своей жизнью. 
Неужели эта жертва окажется напрасной? 

Иоанна огорчало еще и то, что преданные ему ученики 
питали в глубине сердца недоверие к Иисусу. Неужели 
он напрасно трудился для них? Неужели он не сумел их 
воспитать? Неужели он теперь лишен возможности трудиться 
из-за неверно понятого долга? Если обещанный Избавитель 
пришел и Иоанн выполнил свое предназначение, то не 
должен ли Иисус свергнуть власть притеснителя и освободить 
Своего провозвестника? 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 22

«Что же смотреть ходили вы? пророка ли? 
Да, говорю вам, и больше пророка» (Лк. 7:26) .

прямо указать на грех царя Ирода. Иоанн не дорожил 
своею жизнью, выполняя порученное ему дело. И 
ныне, томясь в темнице, он ожидал, что “Лев из колена 
Иудина” ниспровергнет притеснителя и избавит его 
и всех бедных и страдающих. Но Иисус, казалось, 
довольствуется тем, что собирает учеников вокруг 
Себя, исцеляет и учит народ. Он ел за одним столом 
с мытарями, а тем временем римское иго с каждым 
днем становилось все тяжелее для Израиля. Ирод и 
его развратная любовница исполняли свои прихоти, а 
к небесам поднимались крики бедных и страдающих. 
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ЕЖЕДНЕВНый ПЛАН
 ЧтЕНИя БИБЛИИ

И трУДОВ ДУХА ПрОрОЧЕСтВА

А п р е л ь
 1 2      3     4      5       6  

 7      8      9    10   11    12     13 

14    15   16   17   18    19     20

21    22   23    24   25   26    27

28    29    30 

Приснившийся сон Побуждает человека 
в чили Посвятить свою жизнь Христу

Э. Уайт. 
Желдание веков, 

22 гл.

   7 апр. - Иез.  13

 8 апр. - Иез.  14

 9 апр. -  Иез. 15

10 апр. -  Иез. 16

11 апр.  -  Иез. 17

12 апр.  -  Иез. 18

13 апр.  -  Иез. 19



А п р е л ь

международные новости

Приснившийся сон Побуждает человека 
в чили Посвятить свою жизнь Христу

В юности у Луиса Сепульведы был сон, который 
он смог осознать только годы спустя после ряда 
событий, приблизивших его к Богу.

Поскольку мир вспоминает смерть и воскресение 
Христа во время праздника Пасхи, Христос и Его 
любовь оказывают необычайное влияние на многих 
людей. Случай Луиса Сепульведы, когда «Божья цепь 
спасения проявилась удивительным образом», по 
словам пастора Даниэля Сан-Хуана, пастора местной 
церкви в Чили, как раз и свидетельствует об этом.

В юном возрасте Луису приснился сон, который 
оказал на него очень сильное влияние. Ему приснилось 
множество ангелов и образ Бога, который торжественно 
спустился на землю с вершины холма. В то время он 
не знал значения этого сна, который символизировал 
Второе пришествие Иисуса, и, не понимая до конца, 
что ему приснилось, хранил этот образ в своих 
воспоминаниях на протяжении всей своей жизни.

Со временем жизнь Луиса круто изменилась, 
когда с ним произошла авария на производстве, 
он упал с четвертого этажа здания, в результате 
чего остался неподвижным. В те трудные времена 
Луис настроился на радио- и телепередачу 
«Нуэво тьемпо» (Новое время), где увидел то же 
изображение, которое приснилось ему в юности. 
Однако на этот раз он узнал, что увиденное указывало 
на Второе пришествие Иисуса. Это пробудило в нем 
интерес узнать больше об Иисусе. В результате Луис 
попросил изучать Библию.

В то время пастор Даниэль Сан-Хуан де Осорно 
связался с Луисом, чтобы начать изучать Библию 
вместе с ним. Однако у Бога были другие планы на то, 
чтобы достучаться до Луиса. так Луис познакомился 
с Хуаном Чукьяном, пресвитером церкви Квинто 
Сентенарио в Чили. Луис выполнял для Хуана 
определенную работу, и во время этого Хуан начал 
рассказывать ему об Иисусе. Эта возможность 
побудила Хуана начать давать Луису уроки по 
изучению Библии под названием «Вера в Иисуса». 

Когда Луис впервые получил экземпляр пособия для 
изучения, его внимание привлекла обложка, поскольку на 
ней было изображено Второе пришествие Иисуса. Именно 
тогда Луис понял, что Бог ищет его.

Удивительно, но Луис никогда не говорил Хуану, что 
является подписчиком радио- и телеканала «Нуэво 
тьемпо». Но когда пресвитер церкви и пастор встретились, 
чтобы навестить каждый своего учащегося, они были 
поражены, обнаружив, что это был один и тот же человек.

Для Луиса эта встреча стала подтверждением того, что 
Бог действует в его жизни необыкновенным образом. Луис 
завершил изучение Библии, а затем посвятил свою жизнь 
Иисусу, приняв крещение в церкви Квинто Сентенарио.

ЦЕПЬ СПАСЕНИя
По словам пастора Сан-Хуана, история Луиса 

заставила его задуматься о цепочке спасения, которую 
устанавливает Бог, когда хочет достучаться до человека. 
Эта цепочка начинается с кризиса, который пробуждает 
в сердце человека потребность. Затем в его доме 
появляется радио- и телевизионный канал, несущий весть 
надежды. Затем, во время библейского курса, происходит 
«случайная встреча», которая связывает этого человека с 
преподавателем Библии. И, наконец, в момент крещения 
присутствует церковь, чтобы заботиться и поддерживать 
тех, кто решает посвятить свою жизнь Иисусу.

По словам пастора Сан-Хуана, свидетельство Луиса 
напоминает нам о важности миссии, которую несет 
каждый последователь Христа. «На всех нас лежит 
ответственность быть частью цепи спасения, нести весть 
надежды и делиться любовью Божьей с теми, кто в этом 
нуждается», — подчеркивает он.

Николас АКОСтА, Чили, 
Южно-Американский дивизион

Оригинальная статья была 
опубликована на испанском сайте 
Южно-Американского дивизиона.
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Христос — мое обетование
«Христос – мое обетование» — под таким 

названием в Омске прошла встреча пасторских семей 
Западно-Сибирской Миссии.

Пасторская ассоциация ЗСМ и ассоциация «Жена 
пастора», совместно с администрацией миссии 
организовали эту встречу для духовного обогащения 
пасторов и их «семейной команды». Христос учил 
учеников проводить особое время в совместных 
молитвах и вдохновении, чтобы получать новые силы 
для служения людям.

Основными духовными наставниками была семья 
Островских: президент Восточно-российской Союзной 
Миссии (ВрСМ) Моисей Иосифович и руководитель 
молитвенного служения и ассоциации «Жена пастора» 
ВрСМ Нина Петровна. В программе встречи были 
ежедневные утренние и вечерние богослужения, 
посвященные разным аспектам пасторского служения. 
Открыл встречу президент ЗСМ Василий Павлович 
Стефанив, обратившись с призывом от Господа к 
молодым людям, приглашая их к служению, потому 
что Господь желает использовать их энергию, смелость 
и нестандартный подход. Для детей и подростков 
были приготовлены специальные занятия и мастер 
классы. Особым благословением для всех стало 
совместное проведение субботы, потому что такое 
бывает редко, чтобы все пасторы собирались вместе. 
Встреча субботы прошла в славословии Господа, когда 
каждый пастор зачитывал слова Священного Писания, 
возвеличивающие творца и Спасителя. На субботнем 
богослужении был задействованы все участники, а 
с вестью из Слова Божия обратился президент ВрСМ 
Моисей Иосифович Островский.

На каждый день были подготовлены семинары 
о евангельском служении, организации служения в 
общинах, укреплению семейных взаимоотношений 
и др. Вечернее служение включало так же более 
близкое знакомство с духовным становлением 
каждой пасторской семьи. Участники узнали много 
опытов из жизни наших пасторов, радовались их 
служению и Божьему руководству в жизни каждой 
семьи. За каждую семью была вознесена особая 
молитва.

Много времени было уделено молитве 
и молитвенному служению. Каждый день 
проводились специальные молитвенные встречи, 
где молились о нуждах общин, о различных 
аспектах развития Церкви, за осуществление 
проектов. Нина Петровна Островская представила 
материалы для укрепления молитвенного духа 
в общинах с библейскими обетованиями и 
материал «100 вопросов о молитве». Все вместе 
смогли поучаствовать в «Молитвенной тропе», 
которая оставила глубокое духовное впечатление. 
Поучаствовав в этом молитвенном путешествии, 
каждый захотел провести такое служение в своей 
общине. Верим, что это станет благословением для 
духовной жизни наших членов Церкви.

Время пролетело быстро. С молитвой и 
горящими сердцами все уезжали домой. Но между 
семьями еще крепче чувствовалась молитвенная 
связь и братская поддержка. Пусть исполнятся слова 
Писания: «Каждый помогает своему товарищу и 
говорит своему брату: „крепись!”» (Ис. 41:6).

Василий СтЕфАНИВ,
президент Западно-Сибирской Миссии
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Школа лидеров «одна команда» 
помогает развивать молодежное служение 

С 20 по 24 марта 2024 года директором Отдела 
молодежного служения Евро-Азиатского дивизиона 
в сотрудничестве с директором молодежного отдела 
Южного Униона, на территории Узбекистана было 
организовано очень знаменательное и важное событие 
для всех лидеров молодежного служения Южной унионой 
миссии — ШЛОМС. 

ШЛОМС – это Школа лидеров отдела молодежного 
служения, под названием: «Мы — одна команда».

Молодежь с Узбекистана, Казахстана, Кыргызстана и 
таджикистана смогли встретиться для общения, обмена 
опытом и, конечно же, для получения новых знаний. ребята 
выбирали служение, в котором они хотели развиваться: 
Клуб искателей приключений, Клуб следопытов, Клуб 
Амбассадор и молодежное служение, получили массу 
полезной, а главное практической информации как 
служить у себя на местах, чтобы больше молодых людей 
имели возможность познакомится с Христом!

Были приглашены такие спикеры как: Бородеев 
Андрей Николаевич, Ляху роберт Ильич, Башмакова 
Светлана Мефодиевна, Алексеева Ирина Викторовна. 
Спикеры приехали с разных уголков нашего дивизиона 
чтобы поделиться своим опытом и знаниями.

На мероприятие были приглашены особые гости 
- пастор Диего Баррос, в прошлом молодежный 
руководитель в центральном унионе, а сегодня 
президент одной из бразильских конференций, а также 
миссионер телеканала Hope Channel Виктор Бежота, 
который сейчас совершает служение в Бангкоке.

Программа была очень насыщенная и интересная, 
Каждый вечер каждая страна рассказывала о том, как 
она служит на своих территориях, делилась своими 
идеями и опытом, в последний день ребята из Южной 
Америки показали, как через игры можно преподносить 
духовные истины! 
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Субботнее служение отметилось 
знаменательным событием, когда более 
20 лидеров посвятились на служение 
в клуб Искателей Приключений и клуб 
Следопытов. 

Участники были очень вдохновлены 
мероприятием. Вот некоторые из 

отзывов от участников ШЛОМС:
Ирина (Узбекистан): «Очень было много 

полезной информации. такие мероприятия очень 
важны, потому что от каждого спикера ты узнаешь 
что-то новое и берешь для себя».

Настя (Кыргызстан): «Очень много интересных 
людей, очень много духовных опытов, ощущается 
духовная атмосфера. Не хочется уезжать. Хочется 
приехать и все знания применить в действии. 
такие мероприятия очень важны, молодежь здесь 
знакомится, общается, делится своим опытом».

Арслан (Узбекистан): «Очень все нравится, хотел 
бы еще остаться здесь. Полезного было много, 
информации было много, были разные потоки, 
можно было выбрать. Но самая важная информация 
была для меня — что я могу быть молодежным 
лидером и возродить молодежное служение у себя 
в церкви. такие мероприятия очень важны для 
молодежи».

Полина (Казахстан): «Очень все понравилось, все 
что я услышала все было супер полезно, получила 
кучу знаний, и теперь поеду домой и передам всем 
эту кучу знаний. такие мероприятия очень важны и 
нужно их проводить раз в полгода, а лучше раз в 
три месяца».

Илья (Казахстан): «Очень много крутой 
информации дали, которая нужна для служения, 
больше всего понравилось то, что есть пошаговая 
инструкция, как проводить и как организовывать 
нашу молодежь. Планирую приехать домой 
и организовать команду для служения нашей 
молодежи. такие мероприятия однозначно нужно 
проводить чаще!»

Девушка из таджикистана: «я впервые попала на 
такое крупное мероприятие, и мне все очень нравится. 
В особенности проповеди, они очень вдохновляют. Хочу 
приехать к себе домой и организовать молодежное 
служение. такие мероприятия очень сближают с Богом».

Ергали (Кыргызстан): «Очень все понравилось, 
рассказывали, как правильно общаться с молодежью, 
чтобы привести их к Богу. Хочу приехать в свой 
город и воскресить молодежь в своем городе. такие 
мероприятия очень важны, т.к. молодежь в церкви 
— это достаточно важные люди, и такие мероприятия 
лучше проводить раз в год!»

Альяна (Казахстан): «Очень нравится все, такие 
мероприятия очень важны, так как мы знакомимся с 
молодежью из разных стран и обмениваемся опытом, 
получаем много духовных наставлений».

Все ребята уехали вдохновленные, и готовые идти и 
служить этому миру, как одна команда!

Диана МЕШКОВА, 
Отдел информации, Узбекистан



МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

16 марта молодежь адвентистской церкви 
«Нижняя» провела богослужение, приуроченное к 
Международному дню молодежи, который ежегодно 
отмечает Церковь христиан адвентистов седьмого дня. 

Эта дата отмечается адвентистской Церковью уже 
более 10 лет. МДМ — не разовое событие, а образ 
жизни. Служение Богу воодушевляет молодых людей, 
побуждает любить, проповедовать Евангелие своим 
сверстникам и помогать нуждающимся.

Молодые люди провели вдохновляющее 
богослужение. Они исполняли песни, прославляющие 
Бога, и участвовали в изучении урока Субботней 
школы. Группа молодых людей вместе с пастором 
церкви Александром Синицыным обсуждала вопросы 
о том, почему важно ходить в церковь, всегда ли 
посещение богослужений вдохновляет человека, как 
ощутить присутствие Бога, в чем проявляется единство 
в церкви.

С проповедью к членам церкви обратился 
молодежный пресвитер размик Меликбекян. Он 
затронул тему «Есть ли будущее у твоей церкви?». 
Всем известно, что молодые люди — будущее церкви. 
Но все ли понимают, что нужно сегодня молодому 
человеку, чтобы завтра он не ушел из церкви, а стал 
ее активным служителем. размик подчеркнул, что 
важно задавать себе вопросы о том, что нами движет, 
чем мы живем и кого мы оставляем после себя, 
чтобы наше дело продолжалось. Он призвал старших 

В Христианском культурном центре 
В нижнем ноВгороде прошел 

международный день молодежи

членов церкви поддерживать молодежь, сохранять 
связь поколений в церкви. В заключении проповеди 
он совершил молитву о молодых людях. «я приглашаю 
взрослых людей сейчас подойти к молодым, встать 
рядом, возможно, взять за руку или положить руку на 
плечо, и вместе со мной совершить молитву за молодых 
людей», – призвал присутствующих брат размик. 

В молитве была вознесена благодарность Богу 
за молодежь и просьба о том, чтобы Бог обратил к 
Себе юные сердца, а старшие члены церкви были 
внимательными к младшим.

Юлия СИНИЦыНА,
отдел информации Волго-Вятского объединения



ГОТОВ ДЛЯ ГОСПОДА

«Спасай и служи» — под таким названием с 15-
17 марта в Узбекистане прошел мини-лагерь для 
следопытов.

Чем же был особенным этот слет?
Но давайте по порядку. 7 марта к нам приехали 

гости из Бразилии, чтобы помочь и поддержать наше 
клубное служение.

Пастор Моисей, который является директом 
клубного слежения в одной из конференций в 
Бразилии. Под его заботой — 175 клубов следопытов, 
143 клуба искателей приключений. А это больше 4 500 
следопытов, и почти 3000 искателей приключений.

Сакума Андерсон — профессор в университете, 
который написал 28 детских книг в области физики, 
чтобы каждый ребенок мог прочитать увлекательную 
книгу и сделать своими руками мини изобретения. 
также он является руководителем клуба Искателей 
приключений.

родриго Кривелларо — человек, у которого свой 
бизнес в Бразилии, связанный с парапланами. Он 
обучает инструкторов, и сам своими руками делает 
больше 400 парапланов в год. так же он является 
директором клуба следопытов.

С их помощью мы провели 3 дня с лидерами 
наших клубов, где они нас учили: работать с детьми, 
показывали разные опыты и игры, отвечали на 
насущные вопросы, проводили с нами программу 
«Мастер Проводник», вдохновляли на служение, 
делились своим огромным опытом.

После программы для лидеров мы провели мини 
лагерь для всех следопытов Узбекистана. Название 
слета было таким же: «Спасай и служи».

В субботу было проведено торжественное 
следопытское богослужение, а после мы поехали 
в парк, и проводили разные активности для 
подростков. Слушали вдохновляющие проповеди, 
проводили опыты, учились вязать узлы и играли в 
разные игры.

ребята уехали вдохновенные, готовые продвигать 
клубное служение у себя в городах.

Давайте и мы с вами не будем забывать, что мы 
призваны «Спасать и служить!»

Диана МЕШКОВА,
отдел информации, Узбекистанское Поле

СпаСай и Служи



СЛОВО ТВОЕ ЕСТЬ ИСТИНА

В общине г. Лабинска уже стало традицией 
проведение викторины по теме уроков Субботней 
школы прошедшего квартала.

Во время последней викторины все присутствующие 
разделились на две команды. Хочется отметить, что 
вопросы были нелегкими, ведь и изучаемая тема была 
важной для спасения детей Божьих.

Слава Господу за то, что имеется такая возможность 
собираться вокруг Слова Божия, вникать, изучать, 

проверять и укреплять свои знания. Ведь не всегда у 
детей Божиих была такая возможность, и не всегда она 
будет. Важно это понимать и дорожить тем, чем мы 
располагаем в настоящее время.

Слава Господу за Субботнюю школу, за ее 
руководителей и учителей и за всех Божиих детей, 
вникающих в Слова, написанные для всех времен и 
народов!

Лия НУЖДИНА,
г. Усть-Лабинск

  «Вникай В себя и В учение» 



ДОЧЕРИ И СЫНОВЬЯ бОЖЬИ

Конец февраля и начало марта в обществе 
ассоциируются с мужеством и женственностью. В первой 
общине г. ростова на Дону, уделили особое внимание и 
братьям, и сестрам.

так, 24 февраля Отдел детского служения подготовил 
небольшую, но насыщенную программу, посвященную 
надежным и сильным отцам.

Стихотворения и песни о радостном общении 
с главами семейств звучали на протяжении всей 
программы из уст тех, для кого папа самый важный 
человек на свете.

Спустя неделю, в общине прошла программа, 
посвященная Международному женскому дню 
молитвы, в рамках которой понятия «весна», «женщина» 
и «возрождение» слились воедино. Сестры говорили 
и пели о том, что возрождение молитвенной жизни 

С заботой друг о друге

подобно благоуханию весенних цветов и является 
важным аспектом духовной жизни человека, а также 
сказывается на всем его окружении.

В представленной компиляции «Женщины Библии 
и молитва» были представлены пять разных женских 
образов из Священного Писания, размышляя над 
судьбой которых, сестры делали вывод, о чем важно 
молиться сегодня.

Еще через неделю, 9 марта, Отдел детского 
служения подготовил праздничную программу, 
посвященную матерям. Звучали стихи и песни детей 
о материнской любви и заботе. А в завершении 
программы братья подарили всем женщинам общины 
яркие весенние цветы.

Наталья СЕМАК,
отдел информации 1-й общины г. ростов-на-Дону



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

В социально-досуговом центре «Атмосфера» г. 
ростова-на-Дону субботним вечером был проведён 
первый весенний концерт. Его посетителями стали 
люди, которые только начинают узнавать Бога, проходя 
уроки Школы Библии, а также люди, находящиеся в 
сложной жизненной ситуации.

Участниками были молодые и взрослые члены 
церкви шестой общины г.ростова на Дону. Программа 
была разделена на несколько блоков, таких как: счастье, 
вечность, доверие, терпение, небеса, благодарность и т.д. 

Во время программы было много пения и 
видеоматериалов, а также звучала живая музыка в 
исполнении фортепиано и скрипки.

Пастор общины Петр Лагутов обратился к 
присутствующим с духовным словом.

Встреча завершилась раздачей вкусных подарков 
всем гостям.

Нина ГВАЗАВА,
отдел информации 6-й общины г. ростова-на-Дону

Музыкальная «Атмосфера»   
           весны



так оптимистично звучала тема встречи в арт-кафе 
города Симферополя, которая прошла 17 марта.

Замечательная команда арт-кафе «Спектр» провела 
очередную встречу для жителей города Симферополя, 
которые были приглашены через социальные службы 
и соцработников города.

тема мероприятия располагала гостей к весеннему 
настроению и желанию участвовать в программе.

Встреча началась со вкусного обеда 
и радушного общения в кругу друзей. 
Приятная музыка и диалог ведущих 
оставили приятные воспоминания и 
впечатления от программы. Было много 
познавательного, интересного, а порою 
даже смешного, что вызывало улыбку 
у гостей. Были конкурсы по названию 
весенних цветов, угадывание авторов 
стихотворений русских классиков и даже 
таинственные чёрные ящики, которые 
заставляли участников приложить 
максимум усилий в отгадывании, 

ВОЗВОДЯ МОСТЫ

казалось бы, на первый взгляд, простых вопросов и 
загадок о предметах, находящихся в них. Победители 
были в восторге от полученных подарков!

Медработник руслана рассказала гостям 
о взаимодействии лекарственных средств и 
фитопрепаратов. Обратила внимание на то, что перед 
тем, как применять их, обязательно надо узнать об их 
совместимости.

Инна яганова предложила гостям собрать свой 
цветок и придумать название! Каждая команда 
клеила, компоновала свой необычный цветочек. Как 
вам название «мимороза»?

При входе каждый участник мероприятия получил 
номер, который потом разыгрывали в лотерее. 
раздавали подарки: мыло ручной работы, кухонные 
принадлежности. Никто не ушёл без памятного 
подарка, который приготовила команда кафе для 
каждого, кто посетил эту встречу.

Между конкурсами и интересными заданиями 
своим пением радовали Ирина Шинкевич и Сергей 
Шевченко. Все вместе пели любимые песни из 
полюбившихся гостям кинофильмов. Песня всегда 
объединяла и помогала раскрыться душе.

Жанна и Карина показали сценку о весне и о том, 
какой ее замысел. Каждый член общества весной 
должен навести порядок в своем доме и окружающем 
его мире.

Пастор церкви Валерий яганов рассказал гостям 
о пробуждении не только цветов и деревьев, но и 
нас. В конце проповеди каждый мог написать свою 
просьбу или благодарность к Богу.

Коллектив кафе проявил сплочённость, уважение 
к гостям, создал атмосферу радушия и оставил 
приятные впечатления у гостей программы.

Благодарим Бога за проведенное мероприятие! 
Было получено много молитвенных просьб от гостей, 
многие проявили желание прийти на следующую 
встречу!

Отдел информации общины №2 г. Симферополя

«Ещё весна в душе живёт,  
 время надежд и пробуждения»



Территория добра
С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

В адвентистской общине г.тюмени, сложилась 
добрая традиция помогать тем, кому сложнее, чем 
другим. Что может сделать один? Но вместе мы можем 
многое. так силами местной общины в тюмени был 
проведен благотворительный концерт в помощь Ивану 
Куликову.

У мальчика диагноз ДЦП, но несмотря на свои 
ограничения он развивается, стремится учиться и 
поступил в университет на факультет информационной 
безопасности. Община поддерживает дружбу с 
Иваном, посещает его и старается ему помочь.

Организовав этот благотворительный концерт, 
мы хотели, чтобы Иван почувствовал, что есть люди, 
готовые его поддержать. С таким настроем и прошел 
концерт, - тепло, по-семейному. В концерте прозвучали 
сольные, хоровые номера, дуэты. Участники концерта 
— люди разных возрастов, как говорится от мала 
до велика, но добрые дела могут делать все по 
расположению и побуждению сердца.

Евгения СтЕфАНИВ,
регент хора общины г. тюмень



ВОЗВОДЯ МОСТЫ

Вчера во второй адвентистской общине 
г.Караганды для родителей с детьми, 
посещающих центр влияния (творческую 
студию «Клякса») прошла программа в формате 
«За чашкой чая» на тему «Наш выбор».

Дети показывали сценки с глубоким 
смыслом о том, как важно делать правильный 
выбор на всех жизненных этапах. В конце 
программы всем взрослым была подарена 
книга «Путь ко Христу». Выбранная книга была 
очень актуальной.

Организатор встречи Ульяна Вейс говорила 
о том, как эта книга повлияла на ее самый 
важный выбор в жизни, так как через нее 
20 лет назад она узнала о Христе и с тех пор 
исповедует Его как своего Спасителя и Господа.

На встрече помимо выступления детей 
одна из мамочек, будучи музыкантом 
симфонического оркестра, сыграла чудесную 
мелодию на флейте.

Слава Господу за все Его благословения! 

Дмитрий КОрЛяКОВ,
г. Караганда, Казахстан

Программа «Наш выбор» 
     прошла в г. Караганда



Программа «Наш выбор» 
     прошла в г. Караганда

ХОЧЕШЬ ЛИ БЫТЬ ЗДОРОВ?

 Викторина и мастер-класс 
   В казанском клубе здороВья

В Казани состоялась встреча клуба здоровья. На ней 
присутствовали 60 человек. Встреча была посвящена дню 
рождения одного из клубов скандинавской ходьбы города 
– «Крылья Советов». Ему исполнилось три года.

Члены клуба собрались в здании адвентистской церкви 
«Надежда». Основными посетителями клуба являются те, 
кто занимается скандинавской ходьбой, их знакомые и 
члены адвентистской церкви. Здесь не просто общаются, а 
каждый раз учатся новому, делятся опытом.

Программа встречи была насыщенной и разнообразной. 
Любители здорового образа жизни участвовали в 
викторине на знание правил скандинавской ходьбы. Какой 
тип палок используют для ходьбы, когда нужно надевать 
резиновый наконечник, какой должна быть высота палок 
– эти и другие вопросы были на викторине. Они помогли 
вспомнить основные правила ходьбы — ведь в любых 
физических упражнениях важно соблюдать правильную 
технику выполнения.

также в программе встречи были разминка 
и лекция о вопросах питания, которые провела 
инструктор ЗОЖ, тренер по пилатесу татьяна 
Семенчук. Состоялся кулинарный мастер-класс по 
приготовлению полезных трюфелей из фиников 
и орехов. Для гостей также был приготовлен 
сытный, полезный обед из булгура с запеченными 
морковными дольками и витаминный салат.

Участники клуба здоровья сочетают заботу о 
физическом здоровье с заботой о здоровье духовном. 
Духовную часть провел пастор филарет Пирожок. Он 
говорил о роли Бога в процессе творения Вселенной.

Во время мероприятия также работала книжная 
лавка, были представлены книги на различную 
тематику от издательства «Источник жизни».

Сергей ЛУКАШИН,
Юлия СИНИЦыНА



ЮНОСТЬ С БОГОМ

Готовим пиццу вместе!

В солнечный день 17 марта 2024 года в Самарканде 
мы провели увлекательный мастер-класс для детей, в 
рамках подготовки к открытию следопытского клуба. В этот 
день собрались 12 маленьких исследователей, готовых 
погрузиться в мир приключений и знаний.

Мы начали с интересных игр, которые развивают навыки 
наблюдения, ловкости и командной работы. Вместе мы 
пели песни о природе, животных и загадочных следах. 
Музыка создавала атмосферу волшебства и вдохновения.

Дети стали настоящими поварятами! Мы учились готовить 
пиццу: раскатывать тесто, намазывать соус, выкладывать 
начинку. Аромат свежей пиццы наполнил всю комнату.

После творческой работы мы собрались за столом и 
вместе наслаждались своими кулинарными шедеврами. 
Пицца была вкусной, а общение — ещё вкуснее!

Этот мастер-класс стал первым шагом к созданию 
следопытского клуба в Самарканде. Мы уверены, что наши 
маленькие следопыты будут исследовать окружающий 
мир, учиться наблюдать и заботиться о природе. Впереди 
нас ждут интересные приключения!

Эвелина БАЛАСАНОВА,
г. Самарканд, Узбекистан



Готовим пиццу вместе!
знание — сила

Второй поток программы 
«оВощеВодстВо по миттлайдеру»   
     стартует уже 15 апреля

15 апреля в Заокском университете стартует второй 
поток программы «Овощеводство по Миттлайдеру». 
Продолжительность – один месяц. Параллельно 
начнется трехмесячный курс.

Для тех, кто хочет с малой площади собирать 
большой урожай!

— Обучение бесплатно. Оплачиваются только 
проживание и питание

— Два формата: месячный курс и трехмесячный курс
— Возможность получения диплома о 

профессиональной переподготовке установленного 
образца с внесением в Госреестр.

руководитель программы: Алексей Геннадьевич 
Чижов, агроном-преподаватель и личный ученик 
доктора Миттлайдера

Заявки отправлять на e-mail: a.chizhov@zau.ru или 
в мессенджеры WhatsApp/Telegram по номеру +7 903 
036-69-57

Все подробности в прилагаемой презентации.

Пресс-служба Заокского университета
Официальный телеграм-канал: https://t.me/infozau

https://t.me/infozau%0D


«Что, если завтра придет Христос, 
         а я не спасен?»

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Сергей, расскажите о вашей семье, 
откуда вы родом?

— я родился в таджикистане, в городе 
Душанбе в 1973 году. В Советском Союзе, 
который я успел застать, все были так 
близки, что жизнь ощущалась спокойной и 
размеренной. Женился я в 1993 году, у нас с 
моей супругой татьяной родились четверо 
детей: в 1993 году – Алеша, в 1997 – Юля, в 
2010 – Миша и в 2013 – филипп. Получилось 
так, что большую часть жизни старшие дети 
провели в таджикистане; младшие же всю 
жизнь провели здесь, в Москве.

 
— Могли бы вы поделиться, каким был 

ваш путь к Богу и церкви?
— В церковь я пришел в 1993 году, это 

была довольно уникальная история. С 
шестнадцати лет мы с друзьями увлекались 
понятием пути совершенствования, 
познания чего-то высшего. Мы читали очень 
много книг, хотя, казалось бы, подростки не 
особо склонны к подобному. Получилось 
так, что еще с юности я 
размышлял о том, что же собой 
представляет мироздание, 
почему все именно так, почему 
мы живем семьдесят лет, что 
будет дальше… Позже, уже 
вернувшись со службы в армии, 
я впервые взял Библию в руки и 
стал изучать ее. О том, что в ней 
я смогу найти ответы на все свои 
вопросы, рассказал мне мой 
друг, переживший серьезный 
стресс в жизни. И когда я 
стал читать, на меня словно 

Историей своего становления на путь истины с полной самоотдачей 
для распространения Евангелия делится Сергей Моржанов – 
пресвитер и талантливый музыкант московской общины «Восточная» 
Церкви адвентистов седьмого дня. За плечами Сергея годы служения, 
направленного на то, чтобы приводить людей к Богу так, как и сам 
он однажды пришел к Нему.



пролился свет, я действительно начал 
находить ответы на вопросы, которыми 
интересовался, еще будучи подростком. 
К тому же меня очень увлекала история – 
мне нравились исторические, особенно 
художественные книги, а больше 
всего интересовал вопрос развития 
цивилизаций. И когда я увидел все 
это в Библии, причем с удивительной 
детализацией, совпадением дат, да еще 
и в художественной интерпретации – 
все это так вдохновило меня, что я стал 
читать с большим рвением. И тогда-то я 
понял: все, завтра придет Христос, а я не 
спасен!

«Мне нужно спасение, а значит и 
крещение», – думал я. Будучи крещенным 
в детстве, я считал, чувствовал, что этого 
недостаточно. я стал искать разные церкви 
и выбор мой пал на церковь адвентистов. 
Посетил ее однажды, а в итоге как пришел, так 
и остался. я больше не мог продолжать поиски, 
ведь именно там я нашел истину. Крещение на 
тот момент было в планах лишь через несколько 
месяцев, но я набрался решимости подойти к 
пастору и сказать: «Если я не крещусь на этой 
неделе, а Христос вдруг придет, я погибну».

В то же время у меня должна была 
состояться свадьба, и я упросил пастора, чтобы 
он как можно скорее назначил ближайшую 
дату, в которую мог бы крестить меня. И моя 
просьба была исполнена. я принял крещение 
не после доктринального изучения, а после 
призыва пастора к желающим креститься, 
однако много истин я еще не знал. Пастор 
предупредил меня, что крещение назначено на 
воскресенье. В субботу у нас с татьяной было 
бракосочетание; на второй день свадьбы гости 
снова стали собираться, и я неожиданно для 
них сказал: «Секундочку, я скоро вернусь». я 
побежал в церковь, но поскольку бассейна там 
не было, мы вместе с пастором отправились на 
реку Душанбинку. Дорога до реки от церкви 
занимала около получаса в один конец. В итоге 
все так затянулось, что на собственную свадьбу 
я вернулся спустя четыре часа. я мог креститься 
и через два-три месяца, но откуда же мне 
было знать, когда придет Христос? Супруга, 
конечно, была огорчена моими действиями, 
но любовь в конце концов помогла все понять 
и простить. так я стал полноценным членом 
Церкви адвентистов седьмого дня. Первые 
несколько месяцев после крещения я еще не 
понимал многих доктрин, но со временем Бог 
открывал мне их истинный смысл. Пусть не 
сразу, постепенно, но таким образом я и учился.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Расскажите, какое служение вы совершали 
ранее и чем служите в настоящее время Богу и своей 
общине?

— ранее, живя в таджикистане, я влился 
в молодежный коллектив. Нынешний пастор 
общины «Восточная», Сергей Аристов, в то время 
был молодежным руководителем. Меня сразу 
заинтересовало музыкальное служение, я играл на 
гитаре, пел в хоре; со временем мне доверили нести 
служение в качестве старшего дьякона. Позже я 
получил возможность служить в евангельском отделе 
и также возглавлять отдел здоровья. распространение 
вести о Христе в последние годы двадцатого века, 
казалось, не имело рамок, и я был в числе тех, кто ходил 
с группой евангелистов по школам. По воскресеньям, 
понедельникам и средам мы проводили для учащихся 
лекции. Обычно меня направляли в одну точку, мы 
договаривались со школой, и по вечерам там шла 
евангельская кампания, которую проводили такие 
же люди, как и я – простая молодежь. таким образом 
мы распространяли ставшую безгранично доступной 
весть о Боге.

раз в три месяца у нас совершалось крещение; 
каждый раз минимальное количество тех, кто 
желал заключить завет с Господом, составляло 
тридцать человек. Люди были готовы слышать 
истину, они жаждали ее, благодаря чему результат 
был положительным. Конечно, когда занимаешься 
распространением истин Слова Божьего, не обойтись 
и без препятствий. Мы с женой зачастую не находили 
понимания: каждое воскресенье, 
понедельник и среду, а также субботу 
и порой пятницу, когда мы проводили 
богослужения, меня не было дома, что 
ей, соответственно, было не по душе. 
Но я горел этим, моя жизнь была тесно 
связана с церковью. Со временем, 
конечно, все стало налаживаться. 



только спустя двенадцать лет моя супруга 
приняла крещение – и то по особенному 
случаю. Мы тогда уже переехали в Москву 
с определенного рода амбициями, что все 
дороги перед нами будут открыты, устроимся 
здесь, обживемся, и все у нас будет 
замечательно. Но оказалось все не так просто. 
Целый год мы жили на деньги с проданной 
квартиры, а работы не находилось ни для 
меня, ни для татьяны. я обращался даже к 
братьям из церкви с просьбой взять меня 
хоть на какую-то работу, но никто и ничем 
не мог помочь мне. Когда последние деньги 
были потрачены, моя жена через знакомых, 
наконец, смогла устроиться на работу, а 
следом получилось и у меня. Наши амбиции 
были разрушены иссякнувшими деньгами. 
Весь год мы усердно молились, я неустанно 
вопрошал Всевышнего: «Почему, Господи? ты 
обещал благословить, но я не вижу этого. ты 
обещал! Где же работа?» Но благословения 
стали открываться ровно в тот момент, когда 
мы стали по-настоящему нуждаться в них. И 
в моей жизни Бог не раз показывал, что для 
Него нет ничего невозможного.

Мы стали посещать общину «Восточная», 
членами которой являемся по сей день, и 
постепенно вливались в служение на новом 

для нас месте. Сначала я стал 
учителем субботней школы, 
а к тому времени, когда 
пастором нашей общины 
стал яков Павлович Кулаков, 
мы с супругой еще больше 
сблизились с церковью, стали 
ездить в семейные лагеря. 
Вскоре меня рукоположили 
в пресвитеры, и в настоящее 
время я продолжаю совершать 

данное служение. 
— Вы являетесь активным участником хора, также 

поете, играете на гитаре сольно и в ансамблях. Чем 
для вас является музыка? Как вы пришли к решению 
прославлять Бога в музыкальном служении?

— Музыка, по правде говоря, всегда спасала меня. 
Еще будучи подростком, я имел свои переживания, 
как, впрочем, и все молодые люди. тогда, не в силах 
побороть себя в выплесках эмоций, я взял в руки гитару 
и стал изливать свои чувства в музыке – она помогла мне 
пережить множество разочарований. Музыка – это мое 
спасение и душа. Именно с ней у меня всегда была связана 
церковь. Еще в таджикистане я стал активно участвовать в 
музыкальном служении, ездил с небольшим ансамблем по 
школам, чтобы не только проводить лекции, но и выступать 
с номерами. Это стало светом для жителей постсоветского 
периода – духовные песни всегда носили особый смысл, 
который вселяет надежду в людей. В музыке самое 
главное – не само сочетание звуков, а смысл, заложенный 
в них, информация, которую она призвана передавать. По 
этой причине мне очень нравятся песни бардов, которые 
через музыку, через песню рассказывают пережитую ими 
историю. Своим детям я также старался привить понимание, 
что музыка на самом деле спасает от пагубного влияния 
внешнего мира, что церковная музыка – тихая гавань, в 
которой заложен определенный смысл и хвала Богу. Она 
словно ставит барьер между нами и греховным миром.

Сейчас я занимаюсь организацией детского 
ансамбля в нашей общине. я хочу видеть моих детей, а 
также детей моих братьев и сестер по вере строящими 
доверительные отношения с Богом через музыку, не 
оставляющими церковь и веру во Христа; чтобы помимо 
изучения Слова Божьего, дружбы с такими же детьми и 
подростками, желающими возрастать во Христе, музыка 
стала еще одной составляющей, которая прилепляла 
бы наших детей сердцем и душой к церкви.

Беседовала Ангелина ШЕМЕт,
внештатный корреспондент

 газеты «День за Днем»



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


ИНФОРМАЦИЯ

Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• руслан Ларин 
• Александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• Айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви АСД 

Место проведения: 
тульская область, пос. Заокский, ул. руднева, 43А 

Telegram-канал: https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 
Наш сайт: www.stanem.team 
регистрация: https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 
Контакты: https://t.me/dr_kozhukhar (Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

ИНФОРМАЦИЯ
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ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИОННАЯ ГАЗЕТА ЕВРО-АЗИАТСКОГО ДИВИЗИОНА ЦЕРКВИ ХРИСТИАН АДВЕНТИСТОВ СЕДЬМОГО ДНЯ

ДЕНЬ
ДНЕМ

за

Интервью 
с Юлией КОРОВИНОЙ

стр. 18

ЕСТЬ ЛИ ВЫХОД 
ИЗ ТУПИКА?

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

стр. 19стр. 13

ЛЮДИ ЦЕРКВИМОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ
 – РУКОЙ ПОДАТЬ»

МОЛИМСЯ О 

БРАТЬЯХ МУСУЛЬМАНАХ

 В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА РАМАДАН

С 10 МАРТА ПО 9 АПРЕЛЯ
2024 ГОД
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ДНЕМ

за

Помощь 
СЛОВОМ и ДЕЛОМ

стр. 18

Когда 
МУЖСКОЙ РАЗГОВОР 
ПО ДУШАМ так важен

СчаСтливая СЕМЬя

СЫНОВЬЮ БОЖИИ

стр. 11стр. 8

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМСЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

ЕвангЕльская программа  
  в c. Ивановка ноуэ
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за

Управляя по Божьим 
СТАНДАРТАМ

стр. 35

НЕ бойтесь просить 
о БОЛЬШЕМнАЗАД В БУДУЩЕЕ

ЮНОСТЬ С БОГОМ

стр. 23стр. 12

ЛЮДИ ЦЕРКВИПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

ДЕРЖИ РУКУ НА ПУЛЬСЕ - ЧИТАЙ «ДЕНЬ ЗА ДНЕМ»

esd.adventist.org

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О ЖИЗНИ ЦЕРКВИ И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ

В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О  Ж И З Н И  Ц Е Р К В И 
И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ 
В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ



ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

am.esd.adventist.org

ОСТАВЬ СВОЙ СЛЕД В ПРОДВИЖЕНИИ МИССИИ

ТВОЕЙ ЦЕРКВИ

ЧИТАЙ ЖУРНАЛ АДВЕНТИСТОВ
 ВСЕГО МИРА





СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

https://www.youtube.com/esdadventistorg

https://www.youtube.com/esdadventistorg


ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.



ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.

НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»














